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nunca é tarde para aprender,nunca é tarde para crescer e nunca é tarde para mudar basta querer...
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Ola, meu nome é Luis Augusto, trabalho nos Correios, sou carteiro do cdd (centro de distribuição domiciliar) subúrbio em Salvador (BA), bem
sempre fui e ainda me considero um bom profissional bem ágil e desenvolto em minhas tarefas,entretanto eu tinha uma visão totalmente diferente
do que a que eu tenho hoje, vou contar um pouco do meu antes: Como já havia dito antes sempre fui um bom profissional, tenho uma boa visão
do meu trabalho e de tudo que acontecia na minha unidade de trabalho só que eu me importava apenas com o meu trabalho e nem queria saber se
outros estavam bem ou mal, fazia apenas o básico e que pra mim já era mais que o suficiente. Foi quando entrou em minha uma unidade uma nova
colega que me fez ver o meu potencial e que me mostrou que eu estava deixando o tempo passar e não estava aproveitando as oportunidades que
a empresa nos dava, essas palavras, no momento passaram despercebidas por mim, na realidade não dei a mínima, mas ela insistia em me falar
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sempre essas coisas, ela me mostrou o quanto essa empresa fazia por nós e não reparávamos, me mostrou o mercado de trabalho la fora e os
beneficíos que tinhamos aqui, dai então resolvi mudar. Só amigo que as pessoas não reconhece e nem veem as nossas mudanças, mas continuei
seguindo em frente mesmo não sendo visto e nem observado por meus gestores e colegas sempre tinha aquela visão do passado mas essa colega
observava e me dizia sempre você tem potencial vá em frente, certa época nossa unidade estava se preparando pra fazer a padronização só que
havia muita resistência por parte de alguns colegas por achar que tudo que a empresa faz é pra perseguir o trabalhador mas não estava nos
ajudando a ter uma melhor e mais segura forma de trabalhar e então pedi licença a meus gestores e fiz uma reunião com os colegas, sei que após a
reunião nem eu mesmo acreditei no que estava acontecendo naquela unidade todos se empenhando todos sem exceção infelizmente não fomos
certificados em razão de erros passados mas a lição ficou no ar, podemos sim fazer a diferença basta acreditar, hoje seguindo em frente hoje
tenho o reconhecimento de meus colegas de trabalho ,de meus gestores e graças a Deus estão me incentivando e me dando recursos para crescer
dentro dessa empresa que tem muito a nos oferecer ,quero muito agradecer a essa pessoa que fez eu acreditar em mim pois hoje depois de 16
anos de empresa estou estudando ,passei numa faculdade curso Logística que tem tudo haver onde eu trabalho e as oportunidades que estão
sendo dada por parte da empresa , como cursos pra me preparar e muito em breve esta também na gestão, só queria dizer obrigado colega,
obrigado Correios.....
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